

L'économie avec :



73

Comment vous sentez-vous dans votre travail ? Réponse plutôt mitigée des Français selon le dernier baromètre santé et qualité de vie au travail (QVT) de Malakoff Médéric. Publié jeudi, il apporte un éclairage sur le moral dans les entreprises françaises. De manière générale, les 3 500 personnes interrogées entre avril et mai 2018 se disent plutôt satisfaites : elles sont 73 % à estimer que leur qualité de vie au travail – l'ambiance entre collègues, la reconnaissance, la rémunération – est plutôt bonne (note supérieure à 6/10). Par ailleurs, 60 % de ceux qui travaillent depuis 10 ans affirment se sentir « vraiment mieux » ou « plutôt mieux » dans leur travail.

Lancée il y a deux ans, Linkt lève cinquante millions d'euros

Innovation.

Fondée il y a deux ans, Linkt, filiale du groupe eurois Altitude, vient de réaliser un tour de table financier de 50 millions d'euros pour assurer son développement exponentiel.

C'est ce que l'on pourrait appeler une expansion à la vitesse de la lumière ! Jeune entreprise dans la galaxie **Altitude**, holding familiale normande fondée en 1990 par **Jean-Paul Rivière**, **Linkt** a été lancée il y a deux ans, en 2016. Opérateur télécom national BtoB, autrement dit à destination des professionnels, Linkt est interconnecté à tous les opérateurs d'infrastructures du territoire et peut ainsi proposer aux professionnels des solutions d'accès internet très haut débit, d'interconnexion de site, téléphonie, cloud et sécurité. Linkt enregistre une croissance « fulgurante » depuis l'an dernier et compte déjà vingt implantations en France. Que ce soit à **Rouen**, à Paris, Lille, Bordeaux, Tours, Toulouse ou Lyon, chacune d'elles a une vocation technique et commerciale. Linkt emploie aujourd'hui 300 personnes et cinquante seront recrutées d'ici la fin



Pour Bertrand Lebarbier (à droite en médaillon), le dirigeant de Linkt, l'entreprise se dote aujourd'hui des moyens financiers nécessaires pour devenir en trois ans l'un des grands leaders sur le marché BtoB (photos David Morganti)



de cette année.

Fondations solides

Pour accompagner son développement, l'entreprise euroise - le siège du groupe Altitude est à **Val-de-Reuil** - vient de finaliser un tour de table de cinquante millions d'euros. Cette recherche de financement prend la forme d'un crédit syndiqué par Crédit Agricole Corporate & Investment Bank et Crédit Agricole Normandie-Seine. L'entreprise explique qu'elle « profite des taux favorables du marché ». « Les banques participantes sont Crédit

Agricole Normandie-Seine, Banque CIC Nord-Ouest, Caisse d'Épargne Normandie et La Banque postale », précise un communiqué de Linkt.

Ces fonds sont destinés à financer le développement de l'opérateur sur les trois prochaines années. A l'horizon 2021, Linkt entend devenir l'opérateur alternatif BtoB de référence et réaliser plus de 100 millions d'euros de chiffre d'affaires. Pour y parvenir, l'entreprise peut désormais compter sur son nouveau tour de table financier mais également sur l'apport de son actionnaire, qui injecte 40 millions d'euros sur ses fonds propres.

Formations en Cotentin

La Région Normandie a présenté hier une nouvelle offre de formation pour le bassin d'emploi Flers-Argentan. La rentrée 2018 est marquée par l'ouverture de deux nouvelles formations initiales (accessibles sous statut scolaire ou en apprentissage) : **BTS CPDE** (conception des processus de découpe et d'emboutissage) au lycée Jean Guéhenno à Flers, **BAC Pro Agroéquipement** en mixité à la MFR d'Haleine. L'ouverture d'une licence pro mécatronique robotique est aussi en projet. 331 places de formation qualifiante par an ont été commandées sur la zone d'Argentan et de Flers pour la période 2018-2020.

« Linkt est un projet ambitieux, souligne **Bertrand Lebarbier**, le président de Linkt Holding. Il était naturel pour nous de l'être dans la stratégie de financement ». Grâce aux résultats commerciaux des deux premiers exercices et à « la robustesse de notre business model », Linkt recourt « exclusivement à de la dette bancaire ». « La confiance que nous témoignent les établissements financiers nous permet d'aborder sereinement notre croissance soutenue », ajoute Bertrand Lebarbier.

ST. S.

s.siret@presse-normande.fr